
Herr Müller zeigt sich über die vielen qualifizierten Schulabschlüsse erfreut, die an der Schule an der Sieg 
erzielt wurden.  
 
Amtsleiterin Vetter verweist auf zahlreiche Sekundarschülerinnen und -schüler, die im Vorjahr nach 
Beendigung ihrer Schullaufbahn eine Ausbildung begonnen haben. Die Corona-Krise habe dies in diesem 
Jahr verkompliziert. Daher wechselten aus dem diesjährigen Abschlussjahrgang viele Schülerinnen und 
Schüler der Schule an der Sieg bewusst zu den Berufskollegs. 
 
Herr Hubert begrüßt das Bestreben der Sekundarschülerinnen und -schüler nach Weiterqualifikationen. Er 
stellt dies als Erfolg der Schule an der Sieg heraus.  
 


